

Malasia propone crear Fondo Monetario Asiático



China está dispuesta a negociar con Malasia sobre el establecimiento de un Fondo Monetario Asiático

Kuala Lumpur, 6 abr (RHC) China está dispuesta a negociar con Malasia sobre el establecimiento de un Fondo Monetario Asiático, en un esfuerzo por reducir la dependencia del dólar estadounidense, informó hoy el primer ministro malasio, Anwar Ibrahim.

Al intervenir en una reunión parlamentaria, Anwar Ibrahim aseguró que durante su visita oficial a China, se reunió con el secretario general del Partido Comunista y presidente de China, Xi Jinping, quien aplaudió tal iniciativa y expresó su interés por las negociaciones y la promoción del establecimiento de ese fondo monetario.

Malasia no tiene motivos para seguir dependiendo del dólar y, en la actualidad, el Banco Central del país trabaja para crear condiciones favorables para que ambas naciones negocien sobre cuestiones comerciales mediante el uso de las monedas nacionales como ringgit y yuan, enfatizó.

La iniciativa de Anwar se presentó solo unos meses después de que funcionarios singapurenses realizaran una reunión para discutir sobre qué deberían hacer las economías de la región en función de reducir los riesgos cuando el dólar se fortalecen y las monedas nacionales se debilitan. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/318836-malasia-propone-crear-fondo-monetario-asiatico>



Radio Habana Cuba